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Kleine Anfrage BPU 
 
 
 
 
Welche kommunalen Objektplanungen (Grünflächen und Plätze) wurden in 
den letzten 5 Jahren durch den Fachbereich Grünflächen ohne 
Hinzuziehung  externer Büros geplant und das Vorhaben bis zur 
Fertigstellung begleitet? 
 
Wie hoch waren die jeweiligen Gesamtkosten? 
 
Welche Grünflächen und Plätze sind in diesem Zeitrahmen von externen 
Büros geplant und bis zur Fertigstellung begleitet worden?  
Wie hoch waren die Gesamtkosten? 
In welchem Umfang waren für diese Maßnahmen auch städtische 
Bedienstete eingebunden und wie hoch ist dieser finanzielle Anteil 
gewesen? 
Sind diese Kosten mit in der Gesamtsumme eingerechnet? 
 
 
Gibt es bei den Planungen (externe und städtische) Vorgaben in welchem 
finanziellen Rahmen diese Objekte zu verwirklichen sind? 
Wenn nein warum nicht? 
 
Gibt es jeweils eine Minimal- als auch Maximallösung finanzieller Art als 
Vorgabe der Beauftragung? 
 
Begründung: 
 
Haushaltskonsolidierung steht bei allen Entscheidungen im Vordergrund.  
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